

## SÚMULA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Diretoria Regional

**Data e hora:** 03 de agosto de 2023, das 20h às 22h.

**Local:** Telepresencial.

**Participantes:** Rodrigo Ramos de Freitas, Diretor-Presidente  
Vânia Ferrari, Diretora-Vice-Presidente  
Lucas Jun Sakajiri, Diretor Financeiro  
Robson Alexandre de Moraes, Diretor Adj. de Relações Institucionais  
Maria Toshiko, Diretora Adj. de Métodos Educativos  
Neide Watanabe, Diretora de Mundo Melhor  
Yara Lopes, Diretora de Comunicação  
João Marcelo de Lima e Santos, Diretor Ad. Jovem

**Assessoria:** Daniella Avino, Gerente

**Oração:** João Marcelo de Lima e Santos

---

### 1. Nomeação

**Encaminhamento:** Rodrigo Ramos de Freitas, Diretor-Presidente, apresentou e deu as boas-vindas ao novo Diretor Adjunto Jovem, João Marcelo de Lima e Santos que se mostrou animado e muito disposto a ajudar a Região de São Paulo.

---

### 2. Bitrix

**Encaminhamento:** Rodrigo Ramos informou que, com a finalização da implantação do Bitrix, nesse mês vamos diminuir o uso do Octadesk e até o fim de agosto vamos cancelar o contrato. Com a implantação geral vamos também instalar o WhatsApp institucional e o e-mail marketing.

---

### 3. Calendário Regional 2024

**Encaminhamento:** Rodrigo Ramos de Freitas já passou email com o link para o calendário do ano que vem, pediu que cada Diretoria já preencha suas datas e propostas e lembrou que a Nacional já disponibilizou as datas de 2024 – já anotadas no Calendário Regional.

---

### 4. Coordenador Regional Jamboree Nacional

**Encaminhamento:** Rodrigo Ramos de Freitas informou que foi divulgada a chamada aberta para o cargo de Coordenador Regional com todas as responsabilidades antes, durante e depois do acampamento. E pediu que todos estimulem as pessoas que têm o perfil a se candidatar ao cargo.

---

### 5. Comunicação

**Encaminhamento:** Yara Lopes, Diretora de Comunicação, contou que Marjorie Beatriz, Coordenadora de Comunicação, enviou um documento solicitando informações para o Relatório Anual do ano que vem para agilizar o processo. Pediu ajuda para divulgar as vagas de fotógrafo para os eventos e questionou se a verba de comunicação pode ser usada para ajudar a pagar o custo do fotógrafo em eventos (grandes, principalmente). Rodrigo Ramos se dispôs a pensar no assunto.



## 6. Financeiro

**Encaminhamento:** Lucas Jun Sakajiri, Diretor Financeiro, apresentou o feedback sobre o curso de captação de recursos para UEL que foi aplicado no ER para convidados. A primeira turma gostou bastante e já estão pensando numa segunda data em novembro. Falou também que estão pensando em aumentar a grade modular. Robson Moraes, Diretor Adj. de Relações Institucionais, participou do curso e comentou que os próximos poderiam ter duas ou três grades de conteúdo e pré-requisitos para participação. E parabenizou a condução do curso pelo Lucas. Rodrigo Ramos não pode participar o dia todo mas gostou bastante e já viu procura dos grupos pelo curso. Rodrigo Ramos citou a falta da ata da criação da filial da Região São Paulo e esta ata está fazendo falta. Foi feita uma busca em cartórios e não achamos e definiu-se que iremos pedir ajuda da Nacional. Informou ainda que vai abrir um GT para discutir a continuidade (ou não) do CNPJ próprio pois há divergências de opiniões e pediu para que este assunto seja colocado na pauta da próxima Assembleia Regional. Por fim, Lucas pediu para que Daniella Avino e Thais Karen, Supervisora Financeira, marquem para conversar sobre o documento de política compras. Neide Watanabe se prontificou a ajudar na construção deste documento.

## 7. Métodos Educativos

**Encaminhamento:** Maria Toshiko, Diretora Adj. de Métodos Educativos, falou que foi feita uma reunião para alinhar o Encontro de Coordenadores Distritais. E propôs fazer uma live para explicar o fechamento de nível e explicar que esse é um processo nacional.

## 8. Escritório Regional

**Encaminhamento:** Daniella Avino, Gerente, sobre o local do Congresso Regional Escoteiro, falou que o local não foi definido, que continuaremos esperando a resposta da FATEC de Campinas e que vamos procurar um local de São Paulo. Falou sobre a mudança de função dos analistas Jorge Martins Carvalho Filho e Janete Arasaki, onde os dois irão trabalhar na área de Métodos e dividirão as funções. Informou que recebemos o convite da Nacional para o Encontro de profissionais Escoteiros, que vai acontecer de 05 a 07 de outubro, em Bateias, Paraná. A embarcação da Região vai para o Jaraguá na próxima semana e será apresentado no Café entre Velhos Amigos. Finalizando, informou que o carro da Região está com problemas na roda e suspensão e, depois de fazer três orçamentos, o deixará na oficina mecânica na próxima semana para revisão geral.

Redigi a presente súmula,



**DANIELLA AVINO**  
Gerente Regional  
Escoteiros do Brasil – Região de São Paulo

De acordo com o relato,



**RODRIGO RAMOS DE FREITAS**  
Diretor Presidente  
Escoteiros do Brasil – Região de São Paulo

